
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bedankt sich Beigeordnetem Knopp und der VHS 
dafür, dass diese so eine gute mittelfristige Konzeption auf den Weg gebracht hätten.  
 
CDU- Fraktionsvorsitzende Schuhmann- Dreyer ergänzt, dass man froh sei, dass die VHS das 
Ziel selbst erreicht habe, aber man müsse auch die Fraktionen in ein Dankwort einschließen.  
 
Rm Altmaier (SPD) dankt der VHS und dem Stadttheater, die beide aus eigenen Stücken 
Sparvorschläge gemacht hätten.  
 


